

Colombie : assassinat du Secrétaire général des travailleurs de la canne à sucre (07.05.12)

7 mai 2012 : Une fois de plus, le mouvement syndical colombien est en deuil. Le Secrétaire général du Syndicat national colombien des coupeurs de canne à sucre (SINALCORTEROS), Daniel Aguirre, a été assassiné le 27 avril.

La CSI joint sa voix à celle de ses affiliées colombiennes, la CUT, la CGT et la CTC pour condamner énergiquement cet homicide, qui porte à sept le nombre des syndicalistes colombiens assassinés depuis le début de l'année.

Daniel Aguirre a été toute sa vie durant un éminent militant syndical. Il a non seulement contribué à organiser les coupeurs de canne, mais a aussi participé activement à la négociation des conventions collectives et au processus d'unification des travailleurs agricoles de Sintrainagro ; en outre, il a combattu avec vigueur les Traités de libre échange.

« Le mouvement syndical a un rôle de premier plan à jouer dans la société colombienne, mais il ne peut y parvenir dans le climat de terreur et de violence qui règne dans le pays. Le gouvernement doit absolument s'atteler à mettre un terme à la violence et à l'impunité, afin que soient respectées les dispositions du Plan d'action signé par les présidents Obama et Santos », a souligné Sharan Burrow, Secrétaire générale de la CSI.

Par un courrier adressé aux autorités colombiennes, la CSI demande instamment au Président Juan Manuel Santos de prendre des mesures efficaces pour en finir avec les violences antisyndicales subies par les travailleuses et travailleurs syndiqués colombiens.